



Carta Mensual

Hermosillo, Son., abril 01 de 2023

Nosotros somos testigos de todo lo que hizo en Judea y en Jerusalén. Lo mataron colgándolo de un madero. Pero Dios lo resucitó al tercer día y nos lo hizo ver, no ha todo el pueblo, sino a los testigos que él había designado: a nosotros, que hemos comido y bebido con él después de su resurrección. Nos encargó predicar al pueblo, dando solemne testimonio de que Dios lo ha nombrado juez de vivos y muertos. El testimonio de los profetas es unánime: que los que creen en él reciben, por su nombre, el perdón de los pecados". (Hch 10,39-43).

ESTIMADOS (AS) ASISTENTES ECLESIALES:

¡Reciban un saludo en Cristo, nuestra Resurrección y nuestra vida!

Estamos por celebrar el misterio pascual anual en nuestra Iglesia y cómo no llenarnos de gratitud, fervor y disposición para unirnos al Señor Jesús en su misterio pascual por la salvación de cada uno de nosotros.

Cuántas angustias, cuántos sufrimientos, cuánto inversión de valores en nuestras sociedades actuales, signo de la búsqueda de felicidad y plenitud por medio de la libertad humana, pero también signos de la lejanía de la Sabiduría divina. Los seres humanos seguimos siendo cautivados por tantas promesas engañosas de felicidad, por tanto espejismo que nos promete bienestar, por tanto "vive y disfruta el momento como quieras al cabo ya mañana veremos". Ante esto sigue brillando la cruz de Cristo, no como un masoquismo fatalista, como muchos nos critican, sino como el camino doloroso, pero eficaz para alcanzar la salvación tan anhelada no ofreciendo resistencia al malvado, sino ofreciendo la propia vida en libertad serena, buscando con los medios más honestos a nuestro alcance para superar dicho camino doloroso, pero sobre todo aceptando que la vida muchas veces implica sacrificio, desgaste, enfermedad y dolor por las causas y personas a las que amamos, ofreciendo nuestros dolores y contrariedades con libertad, con disposición y en unidad al Señor Supremo de la Vida, de la historia y de nuestra salvación.

Claro que todo esto no es cuestión de modas, de momentos fugaces, de triunfalismos sino que es cuestión de una perseverancia y firmezas heroicas que van fraguando nuestro temple, nuestra fe, nuestro compromiso por el bien y por los caminos del Evangelio que siguió nuestro supremo maestro y Señor. Sólo así venceremos, sólo así la paz y la victoria serán duraderas en nuestra vida, sólo así se construye con firmeza nuestra historia de salvación en las arenas movedizas de nuestra realidad.

El testimonio de la Sagrada Escritura, fruto de la experiencia de comunidades profundamente arraigadas en la fe, es contundente: `El Señor Jesús pasó por este mundo haciendo el bien a pesar de la ingratitud de muchos` pero ello no fue obstáculo para desanimarse y abandonar todo, sino para afianzar su compromiso supremo con la obra de llevar a cabo el Plan de Dios, su Padre: que el hombre viva, que el hombre alcance su desarrollo y plenitud, que el hombre llegue a ser dios pero en la amistad cada vez mas firme con su Creador. Por ello, el Señor Jesús nos dio su testimonio supremo de Amor. ¡Gracias Señor Jesús!



MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



Carta Mensual

En estos casi cuatro años que nos ha tocado servir en el MFC, al equipo coordinador nacional pleno y a un servidor hemos tomado ese compromiso, hemos querido impulsar la adhesión a su proyecto de Amor a través de la conversión de los corazones, por medio de vivir una mística arraigada en su Amor y misericordia para transformar nuestro ser, los núcleos matrimoniales, los núcleos de los equipos coordinadores, para propiciar ese encuentro con la ternura de Dios y su oferta de felicidad para luego poder hacer, impulsar los proyectos, las actividades y el quehacer propio de la misión del MFC, cosa que en parte hemos logrado porque en ocasiones no ha ganado el activismo y las prisas o simplemente la demanda de tantas necesidades en la membresía del país a las cuales hemos querido dar solución, tal vez pecando de pretensiosos por querer abarcar tanto, siempre será ello un tema de discernimiento y de humildad para tratar de abarcar lo justo necesario pero bien hecho, con sólidos cimientos.

Ruego al Señor que sea misericordioso en su juicio de lo que hemos hecho o hemos dejado de hacer. Esto creo que también algunos de ustedes pueden tener los mismos sentimientos y pareceres al terminar una misión que les haya sido encomendada. Pienso sobre todo, en ustedes asistentes eclesiales que repiten un trienio más en sus diócesis, creo que es un buen momento para evaluar y para corregir y proyectar con nuevo impulso del Espíritu para un nuevo trienio; pienso también en los nuevos asistentes eclesiales que se integran en este nuevo trienio, que estas reflexiones les sirvan como experiencia que ustedes pueden recoger para servir con sabiduría y entrega en lo que Dios les confía siempre en comunión, diálogo, discernimiento con sus equipos y bajo los estatutos y proyectos de nuestro querido MFC. Mucho Ánimo!!!

Pido perdón y disculpas a todos si consideran que no hemos dado el ancho en nuestro servicio o los hemos defraudado en algo que ustedes esperaban de nuestra parte: de un servidor o de todo el equipo pleno saliente, créanos que no ha sido por malicia ni negligencia, sino por limitaciones propias. Tengo la firme convicción ante Dios de que hemos hecho todo lo posible por impulsar y apoyarlos y apoyar a todos los equipos coordinadores del país en sus necesidades y proyectos. Dios nos juzgue con misericordia.

Para los que seguirán sirviendo o se integran en un nuevo trienio, nuestro respeto, gratitud y oraciones para que se dejen iluminar por la Luz del Espíritu Santo y ser y realizar lo que más haga falta en nuestro movimiento en comunión con el nuevo equipo coordinador nacional 2023-2026 liderado por nuestro matrimonio Miguel y Lourdes Patrón Valdez y su Asistente Eclesial, Pbro. Benjamín Osornio de la diócesis de Morelia, ¡enhorabuena! Y nuestras porras y oraciones por ellos y por ustedes padres.

Por mi parte, un gratitud inmensa y muy sentida a Dios nuestro Señor por haberme llamado a servirlo en este trienio, mi gratitud a Marcos y Martha Cebreros Campoy y a todo el Equipo Coordinador Nacional Pleno por haber vivido todo el calor de una familia, por experimentar tan cerca con ustedes el Amor y la ternura de Dios que nos arropa siempre, mi gratitud a tantos matrimonios servidores en cada diócesis que visitamos o que de manera virtual pudimos tener contacto, Dios les bendiga y a seguirnos purificando, seguir misionando para colaborar en el proyecto de Dios Trinidad.



MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO
Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



Carta Mensual

Solamente con esa mística y actitud podremos ir resucitando día con día, solamente así podemos ser testigos en medio de este mundo tan necesitado del Agua Viva, de la Luz, del Poder del Amor que resucita, del Poder de la libertad ante la adversidad, del poder de la Resurrección.

Les deseo muy felices pascuas de Resurrección para todos, para sus comunidades donde sirven, para sus diócesis, para todo el MFC, con estima, gratitud y oración por ustedes, sigo pidiendo su oración,

Pbro. Jesús Francisco Juárez Durán
Asistente Eclesial Nacional 2019-2022